
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence 152V821A

Prix 380 000 €

Les Issambres
Appartement à vendre (83380)
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Les  Issambres,  aperçu  mer  et  vue  dégagée  sur  la  pinède  pour  ce  charmant

appartement situé au 2ème étage d'une résidence calme et sécurisée avec piscine.

À  seulement  800  mètres  des  plages  et  des  commerces.  Il  se  compose  d'une

entrée,  un  séjour  lumineux  et  cuisine  équipée  ouvrant  tous  deux  sur  une  jolie

terrasse. De plus un wc indépendant, deux chambres avec placards et une salle de

bains.  Confort  assuré  grâce  à  la  climatisation  réversible  et  le  double  vitrage.  Un

garage vient compléter ce bien.

Les  Issambres,  a  charming  apartment  located  on  the  2nd  floor  of  a  secure

residence,  offers  two  bedrooms,  a  bathroom,  a  toilet  and  a  terrace.  You  will  be

seduced  by  its  modern  equipped  kitchen  and  its  pleasant  brightness  due  to  its

southern  exposure,  with  open  views.  Comfort  guaranteed  thanks  to  reversible  air

conditioning, individual electric hot water and double glazing. The interior condition

is impeccable. You will  enjoy a peaceful living environment, with the added bonus

of a swimming pool within the residence. Do not hesitate to come and discover this

property, ideal for a small family ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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